

BMW nimmt neue Lackiererei in Betrieb

Das BMW-Werk München hat eine neue Lackiererei in Betrieb genommen. Die Anlage ist mit einem Investitionsvolumen in Höhe von mehr als 200 Millionen Euro Teil eines umfangreichen Zukunftspaketes für den Standort. Von 2015 bis Ende kommenden Jahres fließen rund 700 Millionen Euro in die Modernisierung des traditionsreichen Stammwerks. Parallel zum Bau der Lackiererei plant und baut das Unternehmen Erweiterungen für Montage und Karosseriebau sowie ein neues Hochregallager.

Die Lackiererei nutzt im Zuge der Digitalisierung intelligent vernetzbare Systeme. Diese erhöhen die Flexibilität in den Prozessabläufen, lassen sich problemlos auf variable Losgrößen anpassen und ermöglichen eine vorausschauende automatisierte Instandhaltung und Qualitätssicherung. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Lackiererei von BMW.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW